
 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 98/2017 

 

 

  

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições 

regimentais e após ouvido o douto plenário, que seja oficiado o 

Excelentíssimo Sr. Deputado Federal Márcio Alvino, solicitando-lhe gestão 

junto aos órgãos competentes, para que se verifique a viabilidade de aquisição 

de um aparelho de ultrassom para o município. 

Justificativa: Este pedido se faz de extrema importância, 

pois visa a melhora no atendimento do posto de saúde. 

 

 

 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 26 de setembro de 2017. 

 

 

 

 

 

Israel dos Santos 

Vereador 


